



Viernes, 21 de diciembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

La UGR, la primera andaluza en el ranking de producción científica

## La UGR, la primera andaluza en el ranking de producción científica

El CSIC es el único centro español que aparece entre los diez primeros del listado, elaborado por Scimago

EFE MADRID | ACTUALIZADO 21.12.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

Twitter

0

COMPARTIR

En pleno debate sobre la investigación se ha dado a conocer que la Universidad de Granada es la primera andaluza que aparece, en el puesto 354, en un ranking mundial sobre producción científica de 2012, publicado por el grupo Scimago, que analiza 3.290 organizaciones dedicadas a investigación. Sólo un centro español, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) aparece entre las diez primeras instituciones del mundo en producción científica y ocupa el puesto nueve en este análisis mundial del Grupo de Investigación Scimago.

El primer puesto lo ostenta el Centro Nacional de Investigación Científica de Francia, seguido de la Academia de Ciencias China, la Academia de Ciencias de Rusia, la Universidad de Harvard (EEUU), la Sociedad Max Planck de Alemania, la Universidad de Tokyo (Japón).

0 comentarios

0 votos



### Doble Grado ADE y Derecho

[www.ie.edu/universidad](http://www.ie.edu/universidad)

¡Forma Parte de la Nueva Generación de Líderes Mundiales! Pide información aquí



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

AYER Y HOY



Pie de foto

### José López Rubio y 'La otra orilla'

Frente al Corral del Carbón, en la otra orilla del Darro, hay una calle dedicada a este ingenioso dramaturgo granadino. La Compañía de Teatro Corral del Carbón representará su comedia 'La otra orilla'

Calle Pintor Manuel Maldonado

Washington Irving y los hijos de la Alhambra

Granada y el equipo nazarí

Las calles del Albaicín hablan

Se prohíben los periódicos en Granada

Manifestaciones de mujeres en Granada

3 comentarios



Blogs



HAUNA DE CULLAR

o rrente



DON

o